
Il cordoglio di Abramo per la
morte dei poliziotti uccisi a
Trieste

Il sindaco Sergio Abramo, a nome della giunta e dell’intera
amministrazione comunale, ha espresso il proprio cordoglio per
la scomparsa dei due agenti di Polizia assassinati a Trieste.
“Davanti ad una notizia del genere non si può che provare
profondo dolore e sgomento. I due poliziotti hanno perso la
vita mentre erano impegnati nel loro servizio, una circostanza
drammatica rispetto alla quale emerge con ancora più evidenza
il fondamentale ruolo ricoperto dalle Forze dell’Ordine per la
tutela della nostra sicurezza. Alle famiglie dei due agenti
rivolgo  le  più  sincere  condoglianze  in  questo  momento
difficile  in  cui  è  ancora  più  importante  far  sentire  la
vicinanza e la riconoscenza verso tutto il Corpo della Polizia
di Stato”.
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